
※ 18 番　江原浩之議員は議長のため、採決には加わっていません。

≪12月議会定例会の審議結果≫
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請願
第２号 白岡市東部地域における路線バス運行に関する請願書 × 〇 × × × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 × 〇 × — 採　　択
諮問

第２号 人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 — 適　　任
諮問

第３号 人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 — 適　　任

64 市の基本構想を策定することについて 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 — 原案可決
65 市長等の給料の額の特例に関する条例 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 — 原案可決
66 手数料条例の一部を改正する条例 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 — 原案可決

67 都市計画法に基づく開発許可等の基準に関する条例の一
部を改正する条例 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 — 原案可決

68 専決処分の承認（令和３年度一般会計補正予算（第７号）） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 — 承　　認
69 老人福祉センターに係る指定管理者の指定 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 — 原案可決
70 市道路線の認定 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 — 原案可決

71

令
和
3
年
度

一般会計補正予算（第９号）に対する修正案 × 〇 × × × × 〇 × × 〇 〇 〇 × 〇 × 〇 × — 否　　決
一般会計補正予算（第９号） 〇 × 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 × × × 〇 × 〇 × 〇 — 原案可決

72 国民健康保険特別会計補正予算（第２号） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 — 原案可決
73 後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 — 原案可決

74 蓮田都市計画事業白岡駅東部中央土地区画整理事業特
別会計補正予算（第２号） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 — 原案可決

75 水道事業会計補正予算（第１号） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 — 原案可決
76 公共下水道事業会計補正予算（第１号） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 — 原案可決
77 一般会計補正予算（第８号） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 — 原案可決

78 職員の勤務時間、休日及び休暇に関する条例の一部を改
正する条例 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 — 原案可決

　（○：賛成　×：反対　ー：表決なし）

　現在、白岡市では白岡駅周辺の

再整備などの大掛かりな事業に取

り組んでいる。白岡駅周辺等の既

存の商店街で長く市内の商業環境

を保持してきた商店がますます苦

しくなり、衰退を招くことになる

と危惧する。白岡駅周辺地域の商

業者をどのように考えているか。

白岡駅周辺の商業環境に
ついて問

　2度にわたる質問から、補助金

交付に関して、書類の不備や一つ

の支払いに対し三つの支払い方法

が存在するなど、事務執行におけ

る不備が見つかった。なぜ、その

ような事が起きたのか。そして、

それはいつからなのか。再発防止

の改善策も合わせて伺う。

補助金交付事務に関して
の問題と改善策問

　今後は、都市の拠点となる区域

に商業等の都市機能の誘導、集約

を図る「都市機能誘導区域」の設

定を関係部署間で連携し、検討す

る。また、設定した区域を活用し、

商店主の意見を伺いながら、魅力

的な白岡駅西口周辺地域の商業環

境となるよう努めていく。

魅力的な商業環境となる
よう努めていく答

　団体への補助金の多くは、予算

で定めた額を定額で交付している

ことなどから、精算事務への意識

が希薄となり、以前から書類の省

略が慣例化していた。今後、交付

手続及び会計処理を適正に執行す

るよう事務を見直すとともに、市

全体で確認する手段を構築する。

交付手続の適正な執行を
行うよう改める答
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